



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen aus dem Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Verkehrslage

Meldungen vom Dienstagabend:

Schwerer Verkehrsunfall auf der Bundesstraße 180 unweit von Klostermansfeld

Am Dienstagnachmittag, 14.00 Uhr, ereignete sich ein schwerer Verkehrsunfall auf der Kreuzung der Einmündung Klostermansfeld/Bundesstraße 180/Thondorfer Straße. Die Fahrbahnen waren bis 17.00 Uhr voll gesperrt.

Ein 87-jähriger Autofahrer starb infolge eines Verkehrsunfalls, der sich auf der Bundesstraße 180 ereignete. Drei Pkw, ein BMW, ein Audi und ein VW kollidierten miteinander.

Der 87-Jährige wurde mit dem Rettungshubschrauber nach Halle (Saale) in eine Klinik geflogen und verstarb dort am späten Dienstagnachmittag. Er war in seinem Fahrzeug eingeklemmt und musste von der Feuerwehr mittels schwerer Rettungstechnik aus dem Unfallwrack gerettet werden.

Ein weiterer Autofahrer (48) kam schwerverletzt in die Klinik nach Sangerhausen. Die dritte Beteiligte, eine 56-jährige Autofahrerin, erlitt durch den Verkehrsunfall leichte Verletzungen. Eine medizinische Versorgung war bei ihr nicht vonnöten. Die Ermittlungen zur Unfallursache laufen.

Wegen der Rettungs- und Bergungsarbeiten war die Strecke bis 17.00 Uhr voll gesperrt. Es kam zu erheblichen Verkehrsbeeinträchtigungen. Neben der Polizei und dem Rettungsdienst waren am Unfallort die Feuerwehren aus Klostermansfeld und Helbra mit vier Fahrzeugen und 18 Einsatzkräften sowie die Ölwehr im Einsatz, um ausgelaufene Betriebsmittel zu binden. Alle drei Fahrzeuge mussten abgeschleppt werden. Erst ein Gutachter kann die entstandenen Sachschäden festsetzen.

Sechsjähriger bei Unfall in der Lutherstadt Eisleben verletzt

Ein sechsjähriger Junge wurde bei einem Verkehrsunfall, der sich Dienstag, gegen 15.50 Uhr, in der Eisleber Friedensstraße ereignete, schwer verletzt. Das Kind war dort mit seinem Fahrrad unterwegs, als es zum Zusammenstoß mit einem Pkw kam. Am Steuer saß eine 82-Jährige. Wie es genau zu diesem Unfall kam, bleibt Gegenstand der noch weiter andauernden Unfallursachenermittlung. Der Junge wurde mit dem Rettungswagen nach Sangerhausen in eine Klinik gebracht. Am Pkw entstand ein Sachschaden in Höhe von etwa 1.500 Euro. Es kam zu Verkehrsbeeinträchtigungen am Unfallort. Der Schaden am Fahrrad kann noch nicht beziffert werden.

Polizeiinspektion Halle (Saale) Pressestelle Merseburger Straße 06 06110 Halle (Saale) Tel: (0345) 224 1204 Fax: (0345) 224 111 1088 E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de